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２０１２年７月２０日発行Ｎｏ．１８５９
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

第１９７５例会 報告（2012・7・13）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．来訪者紹介
４．米山功労者感謝状授与
５．出席 ％表彰､誕生･結婚祝い100
６．会長報告
７．幹事報告

８．乾 杯
９．食 事

１０．委員会報告
委員長･担当委員就任挨拶１１．クラブフォーラム

１２．点 鐘
１３．ロータリーソング

◆ビジター
桐生赤城ＲＣ 草処 晋一君
元ロータリー財団国際親善奨学生 遠藤瑞香さん

◆米山功労者感謝状授与

井本上輔君･武井善作君 向田 靖君〈第５回〉 〈第２回〉

◆出席 ％表彰100

〈 年〉須田眞一君 〈 年〉根本正則君３１ ２５
〈 年〉前原榮一君 〈 年〉栗原幸三君２１ １９
〈 年〉塚本 貢君１２

今年度の出席100％表彰記念品は多機能ペンスタンドです。

《次例会予告》

７月２７日(金) クラブフォーラム

委員長･担当委員就任挨拶

◆誕生祝い

福島賢一君

乾 和久君

坪井良行君

岡田善孝君

今年度の誕生祝品はネーム入りバッグダッグです。

◆結婚祝い

乾 和久君

櫻井和彦君

今年度の結婚祝品は

結婚記念日当日に

ご自宅に花束をお届けします

東郷会長◆会長報告
１． 日先週の木曜日、クラブ運営委員会の打ち合わ５

せ会が開催され、本年度の担当業務について、詳細
をお決め頂きました。クラブ運営委員会さん、あり
がとうございました。

２． 日 火 、桐生 ＲＣ会長幹事会が、桐生グラン１０ ５( )
ドホテルで開催され、出席して参りました。

３．一昨日の 日 水 、江原年度の決算承認理事会が１１ ( )
開催され、多額の繰越金を引き継ぎました。江原会
長はじめ、天沼幹事、理事の皆様に、改めてお礼を
申し上げます。

４．希望の家の皆様のお骨折りにより、今年度、桐生
西ローターアクトクラブに男性 名･女性 名が入会２ ４
することになりました。

新メンバーは、希望の家 男性職員さんが 名･女２
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性 名、また米山奨学生の王さんと王さんの友人で１
タイとフィリピンの女子留学生が加わります。

、 、また 希望の家の小川克行君は現状通り活動され
インドネシア研修生 名は試験準備の為、退会され３
ました。これにより今年度は男性 名･女性 名の合３ ４
計 名となります。７

それで、昨晩、新会員歓迎会および懇親会が開催
され、当クラブから霜村ローターアクト担当委員と
坪井幹事、乾社会奉仕担当委員が出席されました。

５．明日土曜日、桐生倶楽部でガバナー諮問委員会が
開催され、矢野パストガバナーが出席されます。

６． 日の海の日に、本日おみえの遠藤瑞香さんのピ１６
アノリサイタルが、ながめ余興場で開催されます。
当クラブが後援団体となっております。チケット希
望の方は、坪井幹事までお申し出下さい。

７．先ほど米山功労者の表彰を行いましたが、桐生西
クラブも、 万円達成クラブとして地区大会で４０００
表彰されるご連絡を頂きました。江原年度の 月を６
もって普通寄付及び特別寄付の累計額が 千万円に４
達したそうです。

坪井幹事◆幹事報告
◇女性フォーラムと栃尾ＲＣ訪問のご案内をファック

スでお知らせ致しました。多数のお申込をお願い致
します。

。登録料は９◇地区大会の正式な登録書類が届きました
千円で、８月２０日が申込締切です。８月の理事会でクラブ
の方針を決定する予定です。今からご予定下さい。

。◇第11回日韓親善会議のご案内が届いております
(各テーブルに配布)◇ハイライトよねやま１４８が配信されました。

◇例会変更のお知らせ
桐生中央ＲＣ 7/26､8/9､8/16(休)､8/30､9/6､9/20､9/27
前橋北ＲＣ 7/16(休)､7/23 藤岡北ＲＣ 7/31､8/14(休)
富岡中央ＲＣ 7/26 沼田中央ＲＣ 8/16(休)､8/30

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 7/9 桐生南ＲＣ 7/4 桐生中央ＲＣ 7/5
桐生赤城ＲＣ 7/3 太田ＲＣ 昨年度１年分

栗原拠金委員長◆乾 杯
皆出席 祝いをいただ１９年のお

きました。 年前６名の同期と１９
入会しましたが、私 人になって１
しまいました。退会される時に
は偶にはゴルフや飲み会をしよ
うと言っていましたが、なかな
か叶いません。当時約 名の会８０
員でしたので、大分さみしくな
ってしまいました。私も 年前幹６

、 、事就任のお話しがあり 辞め時かなと思いましたが
今はご推薦頂いた方に感謝しております。

それでは、本日お祝いを頂いた皆様、そしてご参
!!会の皆様のご健勝を祈念致しまして、乾杯

１１３９キロカロリー◆食事メニュー
豚肉とキャベツの炒め､サーモンのハーブソテー､香の物､白飯､
切干し大根と鶏肉のスープ､シュリンプサラダ､シークワーサーゼリー

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

石川出席担当◇出席報告
総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）４７ ８ ６ ２
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４５ ３９
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％６ ０ ８６．６７

（ ）前々例会修正出席率 ％ 最終欠席者４名９０．９１
□拠金委員会

東郷 ﾆｺﾆｺBOX担当◇ニコニコＢＯＸ (学)

遠藤さん､草処さん､ようこそ 近藤君
花房君遠藤さん１６日ながめのコンサート楽しみにしています

東郷会長様､ご就任おめでとうございます 福島君

東郷年度おめでとうございます｡就任の挨拶をさせて
頂きます 正田君
出席 ％表彰を頂いて100

須田君､根本君､前原君､栗原君､塚本君
出席 ％表彰を頂いた皆さんおめでとうございます100

津久井君
誕生･結婚祝いを頂いて 乾君
この度の私の入院手術に際しましては東郷先生に大
変お世話になりました 鳥嶋君
鳥嶋さん､健康回復おめでとうございます 家住君
全て終了バンザイ 江原君
駐車場でご迷惑をお掛けしました｡ご指導ありがとう
ございます 斎藤君

塚本Ｒ財団担当◇ロータリー財団
東郷会長様､ご就任おめでとうございます 福島君
東郷年度おめでとうございます｡就任の挨拶をさせて
頂きます 正田君
出席 ％表彰を頂いて 須田君､塚本君100
受賞された皆様おめでとうございます 栗原君
誕生･結婚祝いを頂いて 乾君
津久井様お世話になりました 江原君
来週の大間々高校の進路支援講演宜しくお願いしま
す 野田君

天沼米山奨学担当◇米山ＢＯＸ
東郷会長様､ご就任おめでとうございます 福島君
東郷年度おめでとうございます｡就任の挨拶をさせて
頂きます 正田君
出席 ％表彰を頂いて 須田君､塚本君100
受賞された皆様おめでとうございます 栗原君
誕生･結婚祝いを頂いて 乾君

鳥嶋パスト会長◆退院挨拶
この度の私の入院手術は、毎年 月下旬に行われ４

ます早朝健康診断で、ある数値が高いと、健康管理
担当の野田先生から、結果発表の２週間位早く、直
接お電話を頂いてご指摘いただきました。それで、
東郷院長に検査をお願いしましたら、直ぐに対応し

、 、て下さいまして 学さんにも大変お世話いただいて
望先生の執刀のもと、 月 日に手術いたしました。６ ５

、病院の皆様にもとても親切にサポートしていただき
安心してお任せして、無事に退院致しました。

私は 年間ロータリーに在籍しておりますが、そ３６
の有り難みをしみじみ感じました。本当にありがと
うございました。

◆クラブフォーラム

役 員 ･委 員 長 ･担 当 委 員 就 任 挨 拶

（第1974例会･7/6発表）

Ｓ Ａ Ａ

前 原 榮 一

今年度ＳＡＡを担当致します前原です。副ＳＡＡに

は新井淳一さんと斎藤政治さんの新人お二人です。お

二方とも新人とはいえ、新井さんはしっかりされてお

り、斎藤さんはプリオパレスのベテランで西クラブの

皆様とは前から顔見知りでありますので、安心してお

ります。３人で力を合わせて運営して行きたいと思っ

ております。

活動方針ですが、ロータリー活動の原点であるクラ
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ブ例会、その例会の楽しい雰囲気作り、そして品位と秩

序が保てるように努力して参りたいと思います。

活動計画ですが、

１．例会運営委員会への出席

２．ドリンクサービスの継続

３．卓上花、演台花の継続

４．出席状況を確認し、食事の無駄を無くす

５．ビジターの方への気配り

６．例会中のマナー(私語･携帯電話等)チェック

７．例会終了時、抽選で１名にプレゼントを用意する

以上です。
一年間、宜しくお願い致します。

（第1974例会･7/6発表）

会 計

惠 司小 林

東郷年度の会計を仰せつかりました小林でございま

す。入会して４年目になりますが、初めての本部の役割

ということで、大変緊張しております。わからない点も

多々あると思いますが、先輩の向田会員のご指導を仰ぎ

ながら、精一杯の努力をさせていただきます。

活動方針といたしましては、立てられた予算に沿って

クラブの活動が円滑に進むよう、財務情報を正確に把握

し、記録して適切な開示をすることに努めます。

以上でございます。宜しくお願い致します。

会員組織委員長

惠 一正 田

東郷年度の会員組織委員長を仰せつかりました正田で

す。一年間宜しくお願い致します。

ロータリー情報担当には、誰もが認めるロータリー通

･経済通の井本上輔大先輩に、会員増強担当には、私が

入会した年の会長でありましたスポーツマンであり、大

胆な行動派の名経営者であります武井善作大先輩になっ

ていただいています。また、委員には近藤幸利副会長、

羽鳥隆クラブ研修リーダー、髙森勉副幹事という強力メ

ンバーで組織しております。未だ一度も委員会を開いて

おりませんが、働く委員会を合い言葉として活動して参

りますので、宜しくお願い致します。

私が入会して早くも四半世紀が過ぎ、シニアの資格を

取得させて頂きましたが、入会当時と比べるとロータリ

ーも大分変化を遂げて来たと思います。例えば 『善行、

はわからないところに楽しみがあり、目立たないところ

に趣がある』と教えられた様に思いますが、今はロータ

リーの善意を宣伝しなければ、或いは目立たなければ世

間に認められない風潮が感じられます。またロータリー

で奉仕のやり方を学び、地域や企業を通じて奉仕を行う

といった様に、ロータリーは奉仕をする団体ではなく、

奉仕を学ぶところだと教わったような思いがあります。

ロータリーは貧困の地域があったなら、ただ単に物を与

えるのではなく、物を作る方法を指導する援助を与える

団体と教わってきました。ポリオプラスや識字率向上プ

ログラムなど、まさしくその一例かと思われます。

その様なロータリーの良さを理解していただく情報

を、今年度は井本情報委員にお骨折り頂いて、提供して

行きたいと思っております。

そして、もう一つ大きく変化したことは、会員数の減

９０少です。赤城クラブにキーメンバーが移籍した頃は

名ほど会員がいたと思います。

ですから、今年度力を入れたいのは会員増強です。東

郷会長が純増１名を掲げておりますが、これは表向きの

目標とさせていただきまして、私は裏の目標として、純

増 名を掲げております。経済状況とう鑑みますと 名１０ １

でも大変ですから、 名は殊更大変な数です。未だ一１０

人も新会員を推薦されていない方がいらしたとしたら、

井本情報委員からロータリーの素晴らしさを紹介して頂

くなど色々な手段を講じて、クラブ会員全員に協力して

頂いて、取り組んで行きたいと思っています。

次年度は私の同級生の阿左美博君が会長です。阿左美

会長が財政面で苦労しないように、メンバーの数は増や

して行きたいと思っておりますので、皆様のご協力をお

願い致します。

ロータリー情報担当

上 輔井 本

ＣＬＰという新しいロータリーにより、会員組織委員

会の中のロータリー情報担当となりました井本です。

新しい組織の中のロータリ情報関係の資料が見当たりま

せんので、私としては従来のロータリー情報委員会の務

めを行っていきたいと思います。

この約四十年間、新しい会員が入会手続きを踏んでい

く過程で、情報委員がご家族を含めて、ロータリーにつ

いてご説明を行い、早くロータリーに慣れるよう努めて

参りました。また、入会後も、随時ロータリーの新情報

や哲学的な事をお話しする機会を設けて参りました。

先ほど正田委員長が会員純増 名という大変大きな１０

お話しをされましたので、そうなるとロータリー情報は

かなり忙しくなります。年度によってはロータリー情報

の仕事を殆どしなくて終わってしまうといった事もあっ

たようですが、本年度は大変忙しくなりそうですので、

期待しております。

、 。皆様のご協力をお願い申し上げ 就任挨拶と致します
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会員増強担当

武 井 善 作

会員増強を担当致します武井です。宜しくお願いします。
私の会長年度の昭和 年は、会員数は 名でした。６２ ７４

７～９ ９０また一番会員が多かったのは平成 年あたりで、
、 。名ほどおりまして 会員増強拡大賞を受賞しております

いずれにしましても、地道に純増１名を是非お願い致
しますと共に、委員長が純増 名と発表されましたの１０
で、この様な厳しい世相の中ではありますが、その意を
汲んで頂きまして、皆様のご協力をお願い致します。

また、それと同時に退会防止も大切ですので、是非皆
様に心掛けて頂きたいと思います。

５０クラブの活性化は会員を増やすことであり、最低
名を維持出来るよう、皆様に特段のご協力をお願い致し
まして、私の就任の挨拶と致します。

クラブ運営委員長

金 子 福 松

東郷年度のクラブ運営委員会委員長を拝命致しました
金子です。

もう、後期高齢者になってから５年目なので、理事と
か委員長など免除してくれてもよいのではないかと思い
ますが、なかなか解放してくれません。この重責が無事
果たせるかどうか甚だ不安です。ただ幸いなことに、親
睦担当に新木さん、プログラム担当に中野さん、出席担
当に石川さん、健康管理担当に下山さんと、４人のベテ
ラン会員に就任して戴き、更に委員の皆さんが実行力の

、 。ある方々ばかりですので 非常に心強く思って居ります
今年度、日本人の田中作次ＲＩ会長は、テーマとして

『奉仕を通じて平和を』を掲げて居りますので、我々ロ
ータリアン全員が、そのテーマを理解し、その目標に向
かって努力して行くことになります。

、 、この奉仕の根底にあるものは 皆さんもご承知の通り
思いやりの心、即ち『善意』であります。

、 、『 、私が ロータリーでモットーとしていることは 先ず
ロータリーアン同志、何事も善意に解釈しよう』という
ことです。これを実行して行けば、東郷会長の活動方針
にもある『例会を楽しい会にして、クラブの活性化を計
る』ということにも通じると思います。そして、ＲＩ会
長のテーマにも同調していくことになると考えます。

先日、初例会の前の日でしたが、クラブ運営委員会だ
けの打ち合せ会を開催しました。その会で討議されたこ
と、決まったこと、予定をたてたこと等、いろいろあり
ますが、基本的な活動方針などは、各担当委員から発表
があると思います。私の役目としては、各担当委員と連
絡を密にして、更に、委員全員が協力し合いながら、ク
ラブ運営がスムーズに行くよう、努力して行くことだと
思って居ります。

、 、 、この１年 会員皆さんの御協力 御助言を戴きたく
宜しくお願い申し上げます。

７月６日理事会報告
１．理事欠員により奥村勉君を新理事に選任し､広報活動
委員長も兼務していただく。

２．奥村勉君理事就任により､新会員の斎藤政治君に副Ｓ
ＡＡとクラブ運営委員を兼務していただく。

３．７月～９月の例会変更承認。
４．予算修正の件承認。

(会員6千円･家族4千円･子供2千円)５．納涼家族会の会費承認。
６．女性フォーラム入場依頼を全会員にＦＡＸし人員を募る。
７．栃尾ＲＣ訪問は11月6日(火)として、参加の有無と参加
形態の希望をとる。

８．2014-15年度会長候補者推挙はパスト会長会に依頼する。
９．事務局夏季賞与は例年通り支給する。

ＳＡＡから本日のプレゼント へＳＡＡから本日のプレゼント へＳＡＡから本日のプレゼントＳＡＡから本日のプレゼント

今年度、ＳＡＡからのお楽
しみとして、例会の最後に抽
選を行い、当たった方がプレ
ゼントをいただけます。初回
は、東郷会長が羽鳥隆君の名
前が書かれた籤を引き当てま
した。次回は誰でしょうか？

江原年度決算承認理事会開催
江原年度決算承認理事会が、 月 日(水)午後 時７ １１ ６
分から『うおせん』で開催されました。向田会計３０

より懇切丁寧な報告がなされ、鳥嶋会計監査の厳正な
監査のもと、多
額の繰越金を、
東郷年度に無事
引き継ぐ事がで
きました。江原
会長始め理事役
員の皆様、大変

。ご苦労様でした

桐生西ローターアクト新会員歓迎会開催
月 日７ １２

（木）午後７
か時３０分

ら、タイ料
理店『タイ
タイ』で、
今年度入会
されたメン
バーの歓迎
会を かね
て懇親会を行いました。

当クラブから霜村年勇ＲＡ担当委員、乾和久社会奉
仕担当委員、坪井良行幹事が参加しました。

希望の家勤務の小川克行会長のもと、新会員 名を６
お迎えし、桐生西ＲＡＣは 名となりました。これも７

、 。希望の家の皆様のお骨折りの賜と 深く感謝致します
新メンバーは下記の通りです。●

(希望の家勤務)杉澤裕紀君･高野雅章君･杉木みち子さん
王蒙懿さん 、レイサさん 、(米山奨学生) (フィリピン留学生)

(タイ留学生)ミリンさん

出席担当･石川忠正君の就任挨拶は次号に掲載します。

未来のアクター坪井Jrも参加して




